

Verstärkung für Schulprojektstage und Workshops gesucht!

Wir suchen Menschen ab 20 Jahren, die Lust haben, sich durch die direkte Arbeit mit Jugendlichen für Demokratie und Menschenrechte einzusetzen.

Mit unserem jugendkulturellen Ansatz der politischen Bildung erreichen wir bundesweit Jugendliche in Schulen und Jugendeinrichtungen. Ein Team aus verschiedenen Jugendkulturen wie HipHop, Skateboarding, Fußball/Fankultur, Gaming u.a. arbeitet zu zweit in Jugendgruppen, ist neugierig auf die Lebenswelten der Jugendlichen, greift deren Themen auf, regt zu Diskussionen und Perspektiv austausch an und bietet jugendkulturelle Praxis vor Ort an.

Unsere Grundhaltung ist kritisch-zugewandt, offen-narrativ und genderreflektiert.

Wir suchen Honorarkräfte, die selbst aktiv sind in Jugendkulturen und Jugendarbeit, insbesondere in den Bereichen Graffiti, Parkour, Rap, Tanzen, Skateboard, Fußball und Fankultur, YouTube oder Social-Media-Creator (TikTok, Insta).

Wir bieten

- abwechslungsreiche, spannende Workshops mit Jugendlichen in Berlin und anderen Bundesländern
- die Möglichkeit, auf vielseitige Weise pädagogische Erfahrungen zu sammeln
- die Möglichkeit, Jugendliche dabei zu unterstützen, sich (auch zu herausfordernden) politischen oder sozialen Themen auszutauschen
- die Zusammenarbeit in einem sympathischen Team
- für euch kostenfreie Fortbildungsmöglichkeiten und Methodenvermittlung
- Train-the-trainer-Beratung und Supervision
- angemessene Honorare

Cultures Interactive e.V. arbeitet seit 2005 in der Entwicklung und Umsetzung von innovativen Ansätzen der jugendkulturellen politischen Bildung und Prävention/pädagogischen Intervention von Rechtsextremismus, islamisch begründetem Extremismus und Verschwörungserzählungen. Mehr Infos findest du auf cultures-interactive.de.

Wenn du Lust hast, bei Projekttagen ab sofort oder später mitzuwirken, melde dich: info@cultures-interactive.de.